

Schuljahr 2022/23 – 1. Information der Städt. Realschule Kaarst

Liebe Eltern, Schüler/innen und Kolleg/innen,

zu Beginn möchten wir Sie herzlich zum neuen Schuljahr begrüßen. Das Thema Corona wird uns leider weiter begleiten.

Die Landesregierung setzt auf Ihre Eigenverantwortung, es wird vorerst keine regelmäßigen Tests in der Schule geben. Am 1. Schultag (10.08.2022) können sich alle Anwesenden einmalig in der Schule freiwillig testen. Alle Lernenden bekommen zusätzlich im August zwei Selbsttests mit nach Hause, um sich bei Symptomen selbstständig zu Hause zu testen. In den folgenden Monaten werden jeweils 5 Tests mit nach Hause gegeben. Dazu finden Sie unten einen Link mit einem Brief der Schulministerin.

Wenn in der Schule Symptome auftreten, werden die Kinder in der Schule getestet und ggf. nach Hause geschickt. Deshalb sollen die Kinder symptomfrei in die Schule kommen. Masken sollen weiter freiwillig in der Schule getragen werden. Die Räume werden in jeder Unterrichtsstunde gelüftet.

Wir möchten alle Eltern dringend bitten, an den Klassenpflegschaftsabenden teilzunehmen, da dort wichtige Themen besprochen werden und wir Ihre Hilfe für die Weiterentwicklung und Verbesserung unserer Schule für Ihre Kinder brauchen. Auch hierzu finden Sie unten einen Link mit einem Elternbrief des Ministeriums.

Bitte beachten Sie den vorläufigen Terminplan für das Schuljahr 2022/23, der ab dem 09.08.2022 auf unserer Homepage unter → Organisatorisches → Terminplan zu finden ist.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und ein weiteres „spannendes Schuljahr“ 2022/23!

Mit freundlichen Grüßen

T. Sotowic, A. Adrian